

Achin Bhowmik, Ph.D., & Dave Fabry, Ph.D.
Eden Prairie (USA)

"The Speed of Innovation"

Die kontinuierliche Entwicklung der Hörgeräteindustrie könnte zum bisher besten Jahrzehnt für unseren Berufsstand führen. Es steht außer Frage, dass aufkommende Technologien wie integrierte Sensoren und künstliche Intelligenz die Hörgesundheit verändern. Der Vortrag "The Speed of Innovation" gibt einen aufschlussreichen Blick auf das kommende Jahrzehnt für die Branche. Dabei wird es um die Zukunft von Technologie, Strategie und Service in der dynamischen Hörgesundheitsindustrie gehen und wie diese neuen Innovationen im heutigen dynamischen Markt genutzt werden können.

"The Speed of Innovation"

The hearing healthcare industry's continued evolution could lead to the best decade yet for our profession. There is no question that emerging technologies such as embedded sensors and artificial intelligence are changing the hearing health landscape. Participants will have an insightful look into the decade ahead for the industry. Here, participants will learn about the future of technology, strategy, and service in the dynamic hearing healthcare industry, how to leverage these new innovations in today's dynamic market landscape.